



## LA COMISIÓN ORGANIZADORA DEL II CONGRESO DE L'ARAGONÉS SE REUNE EN AYERBE

El alcalde de la localidad y presidente de la comarca de la Hoya de Huesca/Plana de Uesca, José Antonio Sarasa, recibió a los miembros de la comisión.

El próximo lunes se celebrará una entrevista con el Rector de la Universidad de Zaragoza, Felipe Pétriz.

Sábado, 9 de julio de 2005.

La comisión organizadora del II Congreso de l'Aragonés "Chuntos por l'Aragonés" ha celebrado una reunión de trabajo en la localidad de Ayerbe. El alcalde de dicha población, José Antonio Sarasa, ha dado la bienvenida a los participantes en el encuentro en el salón de actos del Ayuntamiento, al tiempo que ha mostrado su satisfacción por la elección de su población para el desarrollo del mismo.

Durante la mañana se han realizado varias sesiones de trabajo, abordándose cuestiones relativas tanto a los preparativos del citado congreso, como a las últimas iniciativas desarrolladas desde la comisión. Entre éstas, destaca la entrevista con el Presidente de la Comunidad Autónoma, Marcelino Iglesias, y la consejera de Educación, Cultura y Deporte, Eva Almunia, así como otras con alcaldes y presidentes comarcales del Alto Aragón. A este respecto, miembros de "Chuntos por l'Aragonés" se entrevistarán el próximo lunes con el Rector de la Universidad de Zaragoza, Felipe Pétriz.

Durante la tarde se ha realizado un acto público en el consistorio ayerbense en el que, además de informar a la población de la comarca sobre los trabajos de la comisión, se ha proyectado un vídeo sobre el aragonés de la Galliguera, realizado por Eugenio Monesma y Fernando Romanos, en el que vecinos de localidades como Santolaria, Agüero o Murillo de Gállego aparecen hablando en su lengua materna.

La comisión organizadora del II Congreso de la Lengua Aragonesa surgió de una multitudinaria reunión celebrada en Huesca el pasado 29 de enero, en la que asociaciones y particulares preocupados por la situación de la Lengua Aragonesa decidieron aprobar un manifiesto de unidad de la misma.

Este documento ya ha sido firmado a través de Internet ([www.laragones.com](http://www.laragones.com)) por 2500 personas, además de por un centenar largo de asociaciones culturales, vecinales o sindicales.

@@

La Coordinadora Biscarrués -Mallos de Riglos tiene el gusto de invitarles al encuentro comarcal para analizar el proyecto del embalse de Biscarrués en Erés el día 14 de julio de 2005 a las 19 horas.

A este encuentro se ha invitado a grupos de las cortes, comarcales, Ayuntamiento de Huesca, empresarios, sindicatos, ecologistas, asociaciones de vecinos, otros colectivos, y particulares interesados.

Contaremos con miembros de los ayuntamientos afectados de diferente signo político, el presidente de la asociación de vecinos/as de Erés, el presidente de la Coordinadora Biscarrués-Mallos de Riglos, el Presidente de la Fundación Nueva Cultura del Agua, los empresarios del Reino de los Mallos, y diversos técnicos.

Posteriormente celebraremos una merienda.

La propuesta de este encuentro surge de la necesidad de proporcionar más información sobre este proyecto.

La Comisión del Agua esta tratando este tema intentando poner de acuerdo a todos sus protagonistas y vemos que aunque ocupa muchos titulares, sigue faltando en la sociedad información que resuelva interrogantes como:

- ¿Cuáles son los inconvenientes, ventajas y alternativas a este proyecto?
- ¿Se puede inundar un pueblo vivo en Aragón en el siglo XXI? ¿Qué pasa con los resultados de los informes geológicos sobre las laderas de Murillo de Gállego?
- ¿Son posibles otras alternativas como La Valcuerna, que regulan el doble y cuestan menos?
- ¿Somos todos los ciudadanos iguales, y por lo tanto no se puede perjudicar a unos para beneficiar a otros?
- ¿Está siendo el río Gállego motor de desarrollo para Aragón por el potencial turístico de sus aguas bravas?

Esta asamblea no será el lugar de resolverlas si no que puede ayudar a que cada uno adquiera elementos objetivos de juicio.

Además de esta asamblea queremos aprovechar la ocasión para tener un encuentro con cada una de vuestras organizaciones y poder comentar esta información de forma más cercana.

Por eso próximamente nos pondremos en contacto con su entidad para formalizar esta reunión.

A su vez queremos aprovechar la ocasión para invitarles a las próximas actividades de esta asociación.

Sábado 23 de julio  
19 horas. Homenaje a los pueblos inundados y abandonados a causa de un pantano, en Aragón más de 40 con más de 10.000 personas desplazadas. Con participación de gentes afectadas. Después, longanizada y posible concierto.

Domingo 24 de julio.  
Jornada de fluido felicidad.  
Descenso reivindicativo de rafting en el río Gállego. Por la mañana en Murillo de Gállego. Precio 25 euros.

Esperando poder contar con vuestra presencia. Se despide atentamente.

Coordinadora Biscarrués-Mallos de Riglos (Coagret)

@@

El próximo sábado 23 de julio a las 12 horas en Burgasé se celebrará un homenaje a las víctimas del fascismo, en concreto al vecino de Burgasé (pueblo okupado del valle de La Solana, en el Sobrarbe) Antonio Garcés asesinado en el campo de exterminio austriaco de Mauthausen, con motivo de la inauguración de la recién restaurada fuente del pueblo.

Estáis invitadas todas. Si keréis información de como llegar y esas cosas, llamarnos: Marisa 690636594.